

# FUP pide dispositivos móviles para estudiantes en rezago

Hay muchos universitarios que están en la certidumbre de continuar sus estudios durante la pandemia a consecuencia de la educación a distancia: presidente del organismo estudiantil, Oscar Alan Patiño Sanjuanero



Presidente del organismo estudiantil, Oscar Alan Patiño Sanjuanero / Martín Báez

•  
•  
•  
•  
•

Integrantes de la Federación Universitaria Potosina, FUP, solicitan al gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López, donativos en especie como laptops, computadoras y tabletas como parte del programa Suministros de Internet y Equipos Básicos de Cómputo para donarlos a estudiantes de la máxima casa de estudios que carezcan de estas herramientas que actualmente son necesarias para el ejercicio de la educación a distancia.

El presidente del organismo estudiantil, Oscar Alan Patiño Sanjuanero, recordó que la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, UASLP, actualmente cuenta con una oferta educativa de 100 licenciaturas, 39 maestrías, 27 especialidades, 19 doctorados y una escuela preparatoria, para una comunidad estudiantil de 30 mil a quienes se hace necesario atender en estos momentos porque hay muchos universitarios que están en la certidumbre de continuar sus estudios durante la pandemia a consecuencia de la educación a distancia.

"Existe un rezago de recursos y por eso nos damos a la tarea de convocar a que diputados, funcionarios de los tres entes de gobierno, encabezados por el gobernador del Estado y al presidente municipal, para que nos apoyen con equipo de cómputo para atender este tema, también hay que decirle a la sociedad en general que retribuyan lo que les haya dado la universidad".

Hasta ahora 23 estudiantes han solicitado apoyo de este tipo a la FUP, han solicitado la adquisición de equipo de cómputo "nos han llegado jóvenes de Tamazunchale, de la Facultad de Contaduría, Administración, de Comercio, de Derecho entre otras, esperamos que el nivel de donativo sea igual al rezago que hay, ya hemos entregado 10 tabletas, sabemos que esto no va a ayudar a terminar con los problemas pero buscamos atender las necesidades que con la educación a distancia se han presentado".